

DB Cargo: EVG fordert Klarheit wegen Umzug des Operation Centers (OC)

Vor 1 ½ Jahren kündigte die Geschäftsführung der DB Cargo AG an, dass das Operation Center (OC) von Frankfurt nach Duisburg umziehen soll. Seitdem hüllt sich der Arbeitgeber in Schweigen. Obwohl der Umzug bereits in diesem Sommer stattfinden soll. Die EVG fordert jetzt Klarheit.



Mitglieder des EVG-Vorstandes trafen sich Ende Januar mit der Cargo-Chefin Sigrid Nikutta und brachten noch einmal unsere Argumente gegen den Umzug vor:

- Die Arbeiten im OC können auch sehr gut im HomeOffice erbracht werden. Niemand muss deswegen Hunderte Kilometer umziehen.
- Wer nicht umziehen kann, wird evtl. das Unternehmen verlassen. Es drohen Verluste an Know-how und Qualität.

Belastbare Antworten des Arbeitgebers fehlen weiterhin! Die Beschäftigten brauchen endlich Klarheit, unter welchen Bedingungen sie in Zukunft arbeiten.

Die EVG steht an der Seite der Betroffenen. Auch unterstützen wir den Betriebsrat. Er hat bereits Verhandlungen zu einem Sozialplan und Interessenausgleich aufgenommen.